Lebenshilfe feiert Richtfest



Berchtesgaden. Ein Grund zum Feiern ist die unfallfreie und fristgerechte Fertigstellung des Rohbaus des neuen Wohnhauses der Lebenshilfe Berchtesgadener Land an der Königsseer Straße 24 1/3 in Berchtesgaden. Aus diesem Anlass gab es ein Richt-

fest. Bei einer zünftigen Brotzeit wurde gemeinsam mit den Vertretern der Lebenshilfe auf den erfolgreichen Verlauf des ersten Bauabschnitts angestoßen und den Handwerkern gedankt. Bezugsfertig ist das Wohnhaus voraussichtlich Anfang 2017. – red